



Die Kinder aus Costa Rica zeigen ihr Können.

Fotos: privat

## Zirkus mal anders

**Der Kinderzirkus FantazzTico ist ein Zirkus der besonderen Art. Die neue Show kann man jetzt in Oberösterreich erleben.**

**6** 5 Kinder und Jugendliche sind Teil eines sozialen Projekts des Vereins Vida Nueva in Costa Rica – dem „Circo FantazzTico“. Mit 19 Künstlern ist der Organisator der Show, der gebürtige Mühlviertler Roland Spendlingwimmer, zu Gast in Oberösterreich. „Für uns ist es eine Befriedigung, dass es funktioniert“, sagt er. Denn die Jugendlichen, die beim Zirkus mitmachen, kommen aus armen Verhältnissen im Süden Costas Ricas.

Die Show des „Circo FantazzTico“ heißt „Circolazzion“. Elemente von Akrobatik, Jonglage, Theater, Pantomime und Clownerie vereinigen sich zu einem Stück, bei dem den Zuschauern die Luft wegbleibt.

Künstlerisch umgesetzt wird die Evolution der Menschheitsgeschichte. Die jungen Menschen aus Costa Rica bringen den Besuchern ihren Alltag näher und er-

zählen von einer Welt, in der Kinder noch Kinder sein dürfen. Die Aufführung ist eine Annäherung an jenes Lateinamerika, das sich heute tiefgreifend verändert und neuen Hoffnungen auf Gerechtigkeit, Freiheit und Kreativität Raum gibt, sagt Spendlingwimmer. (bsch)

**Zirkus** 3. Juni, 18 Uhr, Theater Greif Wels, 4. Juni, 19.30 Uhr, Neues Rathaus Linz; 7. Juni, 16 Uhr, Museumsdorf Hayerl, Reichenthal; 12. Juni, 14 Uhr, und von 23. bis 26. Juli beim Pflasterspektakel Linz

